From DAITO ~だいとだより~



-NO.93 2023.12.31-

朝晩の冷え込みが増し、あっとゆいうまに12月ですね、、、。 工事部も繁忙期、私生活でも何かと忙しい時期ですが、体調管理は 徹底し、健康な体で新しい年を迎えたいところですね(*^^*)!

太飛の事務所では、その時期にあった飾りやお花を飾っているので すが、12 月は、かわいいサンタさんの小物たちを玄関へ♪

そして去年の 12 月、だいとだよりでもご紹介したのですが 今年も山崎産業様より、素敵な『シクラメン』を頂きました!(^^)

長くキレイに咲き続けるために、大切に育ててゆきます♪ お心遣いいただき、ありがとうございました(*^^*)







朝から手分けし、工具のメンテナンス・車両の清掃・会社の掃除を 行いましたⓒ 今年のことは今年のうちに…です!

1年間の感謝の気持を込めて、取り組めたのではないでしょうか?

仕事納め式も、無事に終えることができ、新しい年を気持ちよく 迎えることができそうです③☆

年末年始は、体調管理には十分気をつけて、美味しいものを沢山 食べて、いっぱい寝て、素敵な時間を過ごしてくださいね(^^)!

来年も、安全・早い・キレイをモットーに従業員一同精進して参ります 良いお年を~~~~\(^o^)/☆ From.Rui

